

A ce moment, un trône d'une gloire éclatante, une couronne immortelle lui sont préparés dans les splendeurs de l'éternité. Dans ce moment encore, les princes de la cour céleste l'entourent et veillent sur lui avec une sorte de respect.

Pères et mères, quelles réflexions sérieuses ne doit point nous inspirer la vue de cet enfant régénéré et sanctifié ! Avec quelle joie et quel respect vous devez l'accepter des bras de ses cautions. Mais, aussi quelle crainte ne devez-vous pas éprouver à la vue du dépôt précieux qui vous est confié ! Pensez que vous devez répondre, un jour, de cet enfant à Dieu, à la Religion, à l'Église, à la société, et même à votre famille. C'est une âme que l'on vous confie, une âme enrichie des plus inestimables richesses, que vous devez conserver dans tout l'éclat de sa beauté.

Encore une fois, c'est une âme créée à l'image de Dieu, enrichie des mérites de la passion et de la mort de Jésus Christ, et vous en répondrez sur votre âme. Oui, ce sera âme pour âme ! . . . Si vous laissez souiller cette âme, cette souillure retombera sur la vôtre, si vous la laissez perdre, la vôtre sera aussi perdue. Quelle responsabilité ! . . . Qu'elle doit faire trembler tant de parents indifférents, négligents et surtout d'une conduite scandaleuse ! . .

Pères et mères, si on vous mettait un million de louis d'or entre les mains et qu'on vous dirait : gardez bien ce trésor, car si vous ne pouvez le rendre intact, quand on viendra vous en demander compte, votre vie en répondra, et vous mourrez. Nous vous le demandons : avec quel soin, quelle précaution, quelle vigilance vous veilleriez sur ce dépôt ! Vous le couvririez de vos yeux, le jour et la nuit, et malgré cette surveillance attentive, vous ne seriez pas encore rassurés, car il y va de votre vie.